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der Abgeordneten Fink 

und KOllegen 

des Nationalrates XVIll. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend den Ausbau der B 65 (Regionalanliegen 127) 

Das Verkehrsaufkommen auf der B 65 hat vor allem durch die 

Zunahme des Transitverkehrs in den letzten Jahren stark 
zugenommen. An Hand der Zählungen am Grenzübergang 

Heiligenkreuz wird diese Zunahme anschaulich illustriert. 
Passierten 1990 noch 1,863.888 Fahrzeuge den Grenzübergang, so 

waren es 1991 immerhin 3,256.872. Die Zunahme des 
Verkehrsaufkommens unterstreicht, daß die an der B 65 lebende 

Bevölkerung brechtigterweise Umfahrungen für ihre Ortskerne 
verlangt. 

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
folgende 

Anfrage: 

1) Wie ist der aktuelle Planungsstand bei der Umfahrung 
Altenmarkt (Südumfahrung)? 

2) Wie ist der aktuelle Planungsstand bei der Umfahrung 
Großwilfersdorf (Nordumfahrung)? 
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3) Sind die Behördenverfahren für die beiden Umfahrungen 
bereits abgeschlossen? 

4) Wann ist mit einem tatsächlichen Baubeginn für die beiden 
Umfahrungen zu rechnen? 

5) Bis wann werden die beiden Umfahrungen abgeschlossen sein, 
sodaß die Bevölkerung mit einer fühlbaren Entlastung 
rechnen kann? 
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